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Soares

NESTA EDIÇÃO

Light e Enel poderão ter 
que ressarcir usuários 
por falta de luz

DE MATADOR PROFISSIONAL A ASSASSINO DA MACHADINHA

Civil cumpre mais 
de 10 mandados de 
prisão em menos de 
dois meses em VR
Mesmo com défi cit de efetivo 
policial, delegacia de Volta Redonda 
realiza prisões importantes 

BARRA DO PIRAÍ

Mário Esteves 
decide congelar 
tarifa dos ônibus

Um projeto de lei de auto-
ria da deputada estadual Célia 
Jordão, em trâmite na Assem-
bleia Legislativa do Rio (Alerj), 
estabelece multa indenizatória 
ao consumidor na hipótese de 
falha no fornecimento de ener-

gia. Pelo texto, o usuário seria o 
beneficiado, com valores corres-
pondentes a cinco vezes o que 
ele pagaria durante o período de 
falta de energia.
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Segundo o prefeito Rodrigo Drable, o Pátio de Manobras está cada vez mais perto de ser entregue

David Oliveira
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Sob nova titularidade há 
pouco mais de um mês e meio, 
a 93ª DP tem dado trabalho aos 
criminosos. De outubro para 
cá, pelo menos dez importantes 
prisões foram realizadas pela 
equipe da Polícia Civil. A mais 
recente delas aconteceu nesta 
quinta-feira (14), quando um 
‘matador profissional’ do Co-
mando Vermelho (CV) foi cap-
turado no bairro Santa Cruz. O 
homem, de 44 anos, também é 
apontado como gerente do trá-

fico na localidade. Outra prisão 
importante foi a de um homem 
que teria matado o próprio 
padrasto, em setembro deste 
ano, a golpes de machadinha. O 
crime aconteceu no bairro Vila 
Rica/Três Poços. Os mandados 
vêm sendo cumprid os com 
diligência mesmo com o déficit 
de efetivo policial do estado do 
Rio de Janeiro, citado pelo novo 
secretário estadual de Segurança 
Pública, Victor Santos.
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O prefeito de Barra do Piraí, 
Mário Esteves, anunciou que 
vai manter congelada a tarifa de 
ônibus pelo sétimo ano consecu-
tivo. A medida é inédita no país. 
Durante o processo de renovação 

da frota – que chegará à cidade 
em março de 2024 e contará com 
ônibus equipados com wi-fi e 
ar-condicionado –, o preço da 
passagem permanecerá o mesmo. 
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Arquivo

De acordo com Esteves, tarifa será mantida a R$ 3,60

Detran .RJ 
remove mais de 
25 mil veículos 
irregulares
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CARGAS ESPECIAIS

Tráfego será 
lento na BR-393 
neste sábado e 
domingo
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PAUL MCCARTNEY NO BRASIL

Jornalista de 
Resende lança 
livro sobre   
ex-beatle
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“CHEIO DE ÓDIO NO CORAÇÃO”

Jovem ameaça 
ex-namorada 
e tenta 
estrangular 
amigo, em BP
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Ellca abre 
seleção para 
30 vagas em 
Barra do Piraí
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Crianças de 
hospitais de VR
receberão visita 
do Papai Noel
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Iniciativa aprovada pela 
Assembleia Legislativa do Rio 
(Alerj) é do deputado estadual 
Tande Vieira. Também co-
nhecida como a Princesinha 

do Vale, em 2019, a cidade 
foi considerada um das dez 
destinos turísticos para se 
conhecer no país, segundo 
levantamento realizado pela 

agência de viagens Expedia, 
que caracterizou a região de 
Visconde de Mauá como a 
“joia da Serra”.
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O secretário de Estado de Turismo do Rio de Janeiro, Gustavo Tutuca, participou na tarde 
desta quinta-feira (14) da cerimônia de celebração e assinatura do acordo de instalação regional da 
Organização Mundial do Turismo (OMT) para as Américas no Brasil. Sediado na cidade do Rio de 
Janeiro, no Centro, o escritório representa um impulso significativo para as iniciativas turísticas nos 
países das Américas e do Caribe, abrindo portas para colaborações e projetos conjuntos, em especial 
para o Est ado do Rio de Janeiro.

Resende se torna a Capital Estadual
do Turismo de Aventura

PÁTIO DE MANOBRAS

Avanço das 
obras começa a 
dar nova cara 
ao centro de BM
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Harmonização facial

Advogada orienta profi ssionais da área 
sobre conduta durante procedimento

Segundo a advogada Marcela Machado, conhecimento legal e relacionamento
com a paciente podem garantir prática segura e transparente

Sul Fluminense 

A crescente busca por pro-
cedimentos estéticos, especial-
mente na área da Harmonização 
Facial, demanda que os profis-
sionais desta área estejam cientes 
das legislações e pratiquem uma 
abordagem informacional e 
transparente. A Advogada Mar-
cela Machado, especializada em 
Direito Médico e Odontológico, 
compartilha dicas valiosas para 
profissionais que buscam atuar 
com segurança e em conformi-
dade com as normas.

Para evitar contratempos 
legais, é crucial que os profis-
sionais tenham contratos bem 
redigidos. Marcela destaca a 
importância do contrato de 
prestação de serviços, que de-
talha direitos e deveres tanto da 
profissional quanto da paciente. 
Esclarece aspectos como forma 
de pagamento, prazos e obri-
gações, contribuindo para uma 
relação transparente desde o 
início. A advogada alerta para a 
necessidade de um Termo de 
Consentimento Livre Esclare-
cido específico para cada pro-
cedimento. Modelos genéricos 

não são recomendados, pois 
os documentos precisam ser 
robustos e personalizados, 
sendo aceitos de forma mais 
consistente pelo Judiciário. 
Isso fortalece a segurança 
jurídica da profissional. A 
prática de registrar todas as 
informações relevantes em 
prontuário é uma recomen-
dação importante de Marcela. 
Esse registro detalhado serve 
como respaldo em situações 
judiciais ou éticas, proporcio-
nando uma documentação 
completa do histórico da 
paciente e dos procedimentos 
realizados. Manter uma boa 
relação com as pacientes é 
fundamental, destaca Mar-
cela. A comunicação aberta e 
transparente contribui para 
um ambiente de confiança, 
reduzindo possíveis conflitos. 
O relacionamento também é 
uma parte integral do dever 
informacional, promovendo 
entendimento claro sobre os 
procedimentos e suas expecta-
tivas.

Por último, Marcela ressalta 
a importância de evitar promes-
sas exageradas, especialmente 

em relação a resultados ou du-
rabilidade de procedimentos. A 
honestidade na comunicação é 
essencial para gerar expectativas 
realistas e evitar descontenta-
mentos futuros. 

Marcela Machado, com sua 

vasta experiência em Direito 
Médico e Odontológico, enfatiza 
que a falta de informação é fre-
quentemente o cerne de ques-
tões legais e éticas. O cumpri-
mento do dever informacional 
aliado a documentos robustos 

possibilita uma atuação segura e 

tranquila, garantindo não apenas 

o respaldo legal, mas também 

fortalecendo a relação entre pro-

fissional e paciente.

Advogada atuante em Direito Médi-
co e Odontológico, Realiza defesa 
de médicos, dentistas, e demais 
profi ssionais de saúde 
OAB/RJ 185.831
Instagram @marcelamachado_di-
reitomedico

MARCELA 
MACHADO

Sul Fluminense 

A partir do primeiro semestre 
de 2024 o Centro Universitário 
Geraldo Di Biase (UGB-FERP) 
traz uma grande novidade, que é 
o lançamento do curso de Fono-
audiologia. Dia 9 de dezembro 
foi comemorado o Dia do Fo-
noaudiólogo, um profissional de 
grande importância para a saúde 
e a comunicação das pessoas. O 
fonoaudiólogo atua na avaliação, 
prevenção, diagnóstico, terapia e 
aperfeiçoamento da função au-
ditiva, linguagem oral e escrita e 
outros aspectos importantes para 
a comunicação humana.

O objetivo é formar um pro-
fissional generalista, humanista 

e crítico, com competências e 
habilidades fundamentais para 
desenvolver suas atividades nas 
áreas de promoção, proteção, 
diagnóstico, avaliação, reabilitação 
e intervenção clínico-terapêutico 
e preventivo da prática fonoau-
diológica. Além disso, no curso 
do UGB-FERP o aluno também 
terá à disposição um corpo do-
cente qualificado, com experi-
ência no mercado de trabalho e 
excelente estrutura.

Segundo a fonoaudióloga 
Djenane P. A. Teixeira, a Fono-
audiologia é a chave para ajudar 
pessoas a recuperarem não apenas 
suas habilidades comunicativas, 
mas também sua autoconfiança 

e qualidade de vida. “Ao longo 
deste curso, mergulhamos em 
conhecimentos multidisciplina-
res, aprendendo sobre anatomia, 
linguagem, neurociência, de-
senvolvimento infantil e muito 
mais”, afirma.

Para Djenane, o impacto que 
um fonoaudiólogo pode ter na 
vida das pessoas é imensurável. 
“Desde ajudar crianças com di-
ficuldades de aprendizagem até 
auxiliar adultos na reabilitação 
pós-AVC, a atuação deste profis-
sional é uma peça fundamental 
na construção de uma sociedade 
mais inclusiva e saudável”, ex-
plica.

O campo de atuação do fo-

noaudiólogo é muito vasto, po-
dendo atuar nos serviços públicos 
de saúde, clínicas, consultórios 
particulares, escolas e setor artís-
tico. É possível também trabalhar 
como autônomo ou prestador de 
serviços individualmente ou em 
equipes multidisciplinares.

Para quem pretende ingressar 
nessa área, o UGB-FERP está 
com inscrições abertas para a 
Prova Agendada 2024. O curso 
de Fonoaudiologia está disponível 
na unidade de Volta Redonda, na 
modalidade presencial, no turno 
da manhã, e tem duração de oito 
períodos (4 anos). Mais informa-
ções podem ser obtidas no www.
ugb.edu.br.

Volta Redonda

A 17ª edição da Corrida da 
Paz será realizada neste sábado 
(16), em Volta Redonda. As 
inscrições são gratuitas e podem 
ser feitas a partir das 18h desta 
quinta-feira (14) pelo site www.
cronovr.com.br. Mil vagas serão 
disponibilizadas para corredores 
com 18 anos ou mais. O evento 
é promovido pela prefeitura de 
Volta Redonda.

“É muito bom retomar 
mais esse evento tradicional em 
Volta Redonda. A última edição 
da Corrida da Paz foi em 2015 
e reuniu 1,5 mil atletas. Neste 
ano, o percurso foi reduzido 
de dez para sete quilômetros, e 
será a segunda edição noturna 
da prova, medida adotada por 
conta do forte calor”, disse o 

prefeito Antonio Francis-
co Neto.

A largada da 17ª Corri-
da da Paz será às 19h30 na 
Rua 558, no bairro Nossa 
Senhora das Graças (ao 
lado do Estádio Municipal 
Sylvio Raulino de Olivei-
ra – Estádio da Cidada-
nia). Já o percurso segue 
pela Avenida Lucas Evan-
gelista, Ponte Dr. Murilo 
César, Avenida Almirante 
Adalberto Barros Nunes 
(Beira-Rio, sentido Aero 
Clube), Avenida Ministro 
Salgado Filho e retorna 
à Beira-Rio até esquina 
com a Avenida Ministro 
Salgado Filho.

O retorno ao Estádio da 
Cidadania será pela Beira-Rio, 

Avenida Ministro Salgado Filho, 
Beira-Rio novamente (sentido 
Barra Mansa), Ponte Pequeti-
to Amorim (faixa da direita), 

Elevado Engenheiro Raul Dias 
Paes Leme, Rua 12 de Outubro 
e ruas 543, 574, 535-E, 535-C, 
535-D, 574, 539-A, 562 e 545. 

UGB-FERP lança curso de Fonoaudiologia

Volta Redonda promove 17ª edição 
da Corrida da Paz neste sábado (16)

Barra Mansa

O vereador Jefferson Ma-
mede (PSC) foi um dos 17 ve-
readores fluminenses escolhidos 
para participarem da na primeira 
edição do Programa Intercâmbio 
Legislativo, que aconteceu entre 
os dias 12 e 14 de dezembro, em 
Brasília. Ele representou Barra 
Mansa no evento,  que foi  pro-
movido pela 2ª Vice-Presidência 
da Câmara, atualmente ocupada 
pelo deputado federal Sóstenes 
Cavalcante. 

Ao todo, cem vereadores de 
todo o país estiveram presentes 
no programa, que tem como fina-
lidade promover uma imersão de 
curta duração para agentes políti-
cos brasileiros nas dependências 
da Câmara dos Deputados, além 
de promover uma interação insti-
tucional com os órgãos do Poder 
Legislativo dos Estados, do Distri-
to Federal e dos Municípios. 

De acordo com Mamede, o 
intercâmbio proporcionou aos 
agentes políticos acompanharem 
os trabalhos desenvolvidos no 
Congresso Nacional e a participa-
ção em oficinas e mesas redondas 
com temas de interesse de reali-

dades locais, com foco em apri-
morar suas atividades legislativas. 

Na oportunidade, os vereado-
res fizeram visitas nos plenários 
da Câmara de Deputados e do 
Senado Federal e às comissões 
parlamentares, o que segundo 
ele proporcionou para todos o 
conhecimento sobre como acon-
tecem e qual é a importância das 
discussões que produzem as pro-
postas que sobem para o plenário 
e que vão pleitear os interesses da 
população brasileira. 

 “A gente pôde ver como é 
importante o trabalho das comis-
sões também dentro os muni-
cípios e, através do modelo que 
encontramos, o que poderemos 
implementar de mudanças e apri-
moramento no que já temos em 
nossa cidade. Foi proveitoso pelo 
conhecimento adquirido, mas 
também pela honra de ser um dos 
100 representantes, pois nosso 
país possui 58. 208 vereadores”, 
destacou Mamede, ao  ressaltar 
que aproveitou a agenda para 
percorrer o gabinete de alguns 
deputados federais para pleitear 
recursos para o desenvolvimento 
de projetos e ações de políticas 
públicas para Barra Mansa. 

Jeff erson Mamede participa 
de Intercâmbio Legislativo em 

Brasília, representando BM 

Mamede teve oportunidade de ver funcionamento da Câmara dos Deputados

Divulgação
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Contra a ‘máfia 
dos reboques’ e a 

‘indústria das multas’
Os deputados estaduais Alan Lopes, Filippe Poubel (ambos do 

PL) e Rodrigo Amorim (PTB) propuseram um texto para o ‘Esta-
tuto das Blitzes’.

  

Eles propuseram uma indicação legislativa e o texto segue para 
o governador Cláudio Castro (PL).

  

Caso goste da ideia, o governador transformará o texto em um 
projeto de lei e o devolverá à Alerj.

  

Presidente da Comissão Especial de Combate à Desordem 
Urbana, o deputado Alan Lopes destacou a efetividade das fis-
calizações que revelaram abusos de autoridade e ilegalidades em 
blitzes de trânsito.

  

“A máfia do reboque até então não tinha sido combatida. E, 
através da Comissão, houve efetividade. Seguiremos trabalhando 
para impedir ilegalidades que tanto prejudicam a população”, dis-
cursou Alan Lopes.

  

Para o deputado Rodrigo Amorim, foi um dia histórico para a Alerj 
avançar no combate à máfia dos reboques e à indústria das multas.

  

“Precisamos reconhecer a coragem de Vossa Excelência, presi-
dente Rodrigo Bacellar, em autorizar a instalação da Comissão para 
combater a máfia dos reboques e a indústria das multas. Agradecer 
também ao procurador da Alerj, Dr. Robson, que tem defendido a 
autonomia e a autoridade do parlamento para fiscalizar”, destacou 
Amorim.

  

“Tentaram desqualificar nossas fiscalizações, mas, graças ao 
nosso trabalho, diminuíram as blitzes que não tinham finalidade 
de educar e, sim, só arrecadar. Com o Estatuto das Blitzes, haverá 
regras e direitos para que a população possa conhecer e se salva-
guardar”, completou o deputado Fillipe Poubel.

CONTRA O 
RETINOBLASTOMA

A Câmara Municipal de 
Volta Redonda aprovou pro-
jeto do vereador Rodrigo 
Furtado, criando a semana de 
conscientização e incentivo 
ao diagnóstico precoce do 
retinoblatoma, que é tumor 
maligno raro originário das 
células da retina – parte do 
olho responsável pela visão 
– afetando um ou ambos 
os olhos. É o tumor primá-
rio mais comum no olho de 
crianças e tende a ocorrer no 
início da infância ou em lac-
tentes e pode estar presente 
ao nascimento.

TRANSPORTE ESCOLAR
A Alerj aprovou, nesta 

quarta-feira (13), em regime 
de urgência, o projeto de lei 
2698/2023, de autoria do de-
putado Jair Bittencourt (PL), 
que estende para 31 de de-
zembro de 2025 o prazo para 
que os veículos de frota de 
transporte escolar da rede es-
tadual de ensino do estado do 
Rio de Janeiro se adequem às 
novas regras previstas na Lei 
8.081/18. Agora, o texto segue 
para o governador Cláudio 
Castro, que tem até 15 dias 
para sancioná-lo ou vetá-lo.

CONTROLE
A proposta amplia o pra-

zo para que as unidades de 
ensino realizem o controle 
e a substituição da frota de 
acordo com o tempo de uti-
lização contínua, e ano de 
fabricação dos veículos, e 
emitam, obrigatoriamente, 
o Certificado de Registro e 
Licenciamento dos Veículos 
(CRLV), categoria Trans-
portador Escolar, expedido 
pelo Detran-RJ. Segundo a 
Lei 9.920/ 2022, que alterou 
as regras previstas na Lei 
8.081/18, o prazo para ade-
quação da frota vai até o final 
deste ano.

ORÇAMENTO
A Assembleia Legislativa 

do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou, em reda-
ção final, nesta quinta-feira 
(14/12), o Projeto de Lei Or-
çamentária Anual (PLOA) de 
2024 - PL 2.289/23. A pre-
visão é de receita líquida de 
104,6 bilhões e despesas de 
R$ 113,1 bilhões, com um 
déficit de R$ 8,5 bilhões. O 
texto segue para o governador 
Cláudio Castro, que tem até 
15 dias úteis para sancioná-lo 
ou vetá-lo.

EMENDAS
Parlamentares fizeram ajus-

tes ao projeto através de 3.033 
emendas aprovadas pela Comis-
são de Orçamento, um equi-
valente a 98,06% do total de 
emendas propostas. Presidente 
da comissão, o deputado André 
Corrêa (PP) destacou modi-
ficações referentes à agenda 
fiscal, como a renegociação dos 
critérios de correção da dívida 
com o Governo Federal e a re-
gulamentação da desvinculação 
de receitas de fundos estaduais 
com a regra de transitoriedade 
até 2026, de acordo com as me-
didas aprovadas pelo Parlamento 
Fluminense através da Emenda 
Constitucional 95/23 e pelas Leis 
10.163/23 e 10.167/23.

DESVINCULA
O objetivo da desvinculação 

é permitir que essas receitas se-
jam usadas para pagamento de 
salários de servidores e despesas 
da administração pública de 
qualquer natureza relacionadas 
com o órgão responsável pela 
gestão do fundo.

APROVAÇÃO
O parecer da Comissão de 

Orçamento foi elogiado por par-
lamentares que são de diferentes 
correntes ideológicas. O deputa-
do Luiz Paulo (PSD), por exem-
plo, destacou a seriedade do rela-
tório não utilizar novas previsões 
de arrecadação com medidas que 
ainda não foram sancionadas pelo 
Executivo. O deputado exempli-
ficou o Projeto de Lei 2.570/23, 
que aumenta a alíquota modal 
do Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS) 
de 18% para 20%. A previsão é de 
que haja aumento de arrecadação 
de R$ 1,9 bilhão ao ano.

BALANÇO
A Comissão de Constituição 

e Justiça (CCJ) da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de 
Janeiro (Alerj) pautou mais de 
2.500 projetos de lei ao longo de 
2023, tendo analisado mais de 
1.500 deles. Ao longo do ano, a 
comissão realizou 33 reuniões 
ordinárias e 11 extraordinárias, 
normalmente temáticas sobre as-
suntos importantes da sociedade 
fluminense, como a segurança 
pública. Do total de projetos ana-
lisados, 53,7% foram aprovados 
e 39,3%, rejeitados. Os outros 
7% se referem aos projetos que 
tiveram as emendas de plenário 
analisadas. Os números do balan-
ço anual foram divulgados pelo 
presidente da CCJ, deputado Ro-
drigo Amorim (PTB), durante a 
última reunião do grupo no ano, 
ocorrida nesta quarta-feira (13).

Estado do Rio 

A Alerj aprovou, nesta quin-
ta-feira (14), em primeira discus-
são, o projeto de lei de autoria da 
deputada Célia Jordão (PL) que 
estabelece multa indenizatória ao 
consumidor na hipótese de falha 
no fornecimento de energia. O 
usuário seria o beneficiado, com 
valores correspondentes a cinco 
vezes o que ele pagaria durante o 
período de falta de energia, com 
base no consumo dos últimos 
seis meses. O valor da multa será 
compensado como crédito na fa-
tura e a multa só não será aplicada 
quando a interrupção do forneci-
mento de energia ocorrer em caso 

fortuito ou força maior ou por 
insuficiência técnica no interior 
da propriedade do usuário.

Célia apresentou a iniciativa 
após os recentes casos de maus 
serviços prestados pelas conces-
sionárias de energia elétrica, em 
todo o Estado, que deixaram 
centenas de consumidores sem 
luz por mais de 10 dias, em al-
guns municípios.

“Não são poucas as queixas 
dos usuários nas diversas regiões 
do Estado do Rio de Janeiro que 
relatam constantes quedas de 
energia e interrupção do referi-
do serviço que chega a levar dias 
para serem normalizados. O es-
tabelecimento da referida multa, 

inclusive, tem por objetivo criar 
esse mecanismo impositivo para 
que as concessionárias realizem 
o investimento necessário nas 
redes elétricas, evitando que 
ocorra falha na prestação desse 
serviço essencial pela falta de 
uma adequada manutenção”, 
declarou Célia.

A proposta contempla pesso-
as físicas e empresários, que vêm 
sendo muito prejudicados não 
somente pela falta de luz, que 
impede o funcionamento dos 
seus estabelecimentos, mas tam-
bém pela falta de investimentos 
em toda a rede elétrica, que 
acabam por dificultar a expansão 
dos negócios para atender a de-

manda da população.
— O correto seria que as 

concessionárias prestassem um 
serviço de qualidade, afinal, fo-
ram contratadas e são remune-
radas com as tarifas pagas pelos 
usuários. Mas, como os episó-
dios de falta de energia são cada 
vez mais frequentes, precisamos 
criar mecanismos para ressarcir 
esses usuários por seus prejuí-
zos. Essa proposta vem para tra-
zer mais responsabilidade para 
as concessionárias, que devem 
zelar não só pelo fornecimento, 
mas pela manutenção dos servi-
ços que prestam, realizando, in-
clusive, os investimentos neces-
sários — ressaltou a deputada.

Volta Redonda

A Câmara Municipal de Volta 
Redonda promoveu, nesta quinta-
-feira (14), a última sessão do ano 
de 2023. De acordo com o presi-
dente do Legislativo, Paulo Conra-
do, a sessão, apesar de extensa, não 
tratou de nenhum tema polêmico: 
“Foi um esforço para limpar a pau-
ta, votando as coisas que estavam 
pendentes”, disse.

A pauta da sessão continha 29 
páginas, das quais 23 eram com-
postas por cerca de 500 indicações, 
quando o vereador aponta ao Exe-
cutivo a necessidade de ser feita al-
guma obra ou serviço. Houve dois 
itens votados “extra súmula”: o 
abono de Natal para o funcionalis-

mo da Câmara e uma mensagem 
do Executivo formalizando uma 
suplementação de verba.

Houve duas votações de vetos 
do prefeito e uma de um projeto 
de resolução da Mesa Direto-
ra que cria uma comissão para 
acompanhar a Ação Civil Pública 
ajuizada pelo Ministério Público 
do Estado do Rio em relação aos 
idosos internados no Lar dos Ve-
lhinhos, no Monte Castelo, em 
Volta Redonda.

A Câmara votou, em segunda 
votação, quatro projetos de lei: um 
do vereador Sidney Dinho, um 
do vereador Rodrigo Furtado, um 
do vereador Betinho Albertassi e 
um capeado por mensagem do 
prefeito Antônio Francisco Neto, 

Barra Mansa

O Secretário Municipal de 
Finanças de Barra Mansa, Le-
onardo Ramos de Oliveira se 
reuniu com o primeiro escalão 
da pasta, na quarta-feira (13), 
para definir o Planejamento 
Estratégico e do Plano de Ação 
do Início do Exercício referente 
ao ano de 2024. No encontro, 
eles discutiram atividades e ope-
rações que marcaram o ano e 
estratégias e prazos que buscam 
otimizar as receitas, definir pro-
cessos, melhorar o atendimento 
aos contribuintes e alinhar as 
ações imprescindíveis para o 
início do exercício.

De acordo com Leonardo, a 
reunião representa a culminância 
das ações realizadas pela pasta ao 
longo do ano.

- Estar reunido com o grupo 
gerencial permite dar sustentação 
a todo o material de trabalho, 
que é composto de atividades, 
projetos e estratégias que são 
medidos ao longo do tempo em 
nossas reuniões de avaliação de 
desempenho. É fundamental que 
todos participem para que possa-
mos compor um caderno que é o 
norte da Secretaria Municipal de 
Finanças. Essa preocupação não é 
somente com a área de Finanças, 
mas também para prestarmos os 

Resende

A Alerj aprovou, nesta quar-
ta-feira (13), em primeira discus-
são, o projeto de lei de autoria do 
deputado Tande Vieira (PP) que 
concede o título de Capital Esta-
dual do Turismo de Aventura ao 
município de Resende. Também 
conhecida como a Princesinha 
do Vale, em 2019, a cidade foi 
considerada um das dez desti-
nos turísticos para se conhecer 
no país, segundo levantamento 
realizado pela agência de viagens 
Expedia, que caracterizou a re-
gião de Visconde de Mauá como 
a “joia da Serra”.

— Resende reúne todas as 

condições naturais para a prá-
tica de diversas modalidades 
que atraem os apaixonados pelo 
Turismo de Aventura, como 
escalada, montanhismo, voo 
livre, paraquedismo, rapel, entre 
outras. Todos os anos, centenas 
de visitantes que movimentam 
a dinâmica econômica e social 
da região visitam a Cachoeira 
da Fumaça, que é considerada 
a maior cachoeira do Estado. 
O município conta ainda com 
excelente infraestrutura hote-
leira, que o torna apto a receber 
turistas de todo o país — ressal-
tou Tande Vieira, que também 
protocolou projeto de lei na Alerj 
que determina o tombamento 

da Cachoeira da Fumaça como 
Patrimônio Ambiental, Social e 
Turístico do Rio de Janeiro.

Localizado na região turística 
das Agulhas Negras, no Médio 
Paraíba, Resende, que faz divisa 
com São Paulo e Minas Gerais, 
destaca-se ainda por abrigar uma 
natureza exuberante propícia à 
prática de caminhadas, escaladas e 
saltos de paraquedas em uma das 
melhores áreas de salto do Brasil. 
Além da Cachoeira da Fumaça, 
situada na Área de Proteção Am-
biental da Serra da Mantiqueira, o 
município abriga a Área de Prote-
ção Ambiental (APA) da Serrinha 
do Alambari; e o Parque Estadual 
da Pedra Selada.

Projeto prevê que usuário terá 
redução na conta se faltar energia 
Proposta é que concessionária pague cinco vezes o valor que seria 

consumido pelo usuário; iniciativa da deputada estadual Célia Jordão 
é aprovada em primeira discussão 

Vereadores de Volta Redonda 
encerram ano legislativo de 2023

Esforço para aprovou cerca de 500 indicações que ocupavam 23 páginas de uma pauta de 29

criando o Conselho Municipal 
dos Direitos das Pessoas LGBTI.

Foram votadas em primeira vo-

tação 13 projetos, sendo uma men-
sagem do prefeito Antônio Francis-
co Neto, e doze de vereadores.

José Roberto de Paiva

Câmara Municipal de Volta Redonda realizou última sessão antes do recesso nesta 
quinta-feira (14)

BM conclui planejamento estratégico de Finanças para 2024
Felipe Vieira – PMBM

Equipe de Finanças da PMBM se reúne para planejar 2024

melhores serviços e cuidarmos do 
setor como uma empresa – infor-
mou Leonardo.

O secretário ainda destacou 
que a pasta tem como missão 
construir pilares que vão dar 
sustentação aos serviços e pro-
cessos. “Eu tenho muito orgu-
lho dessa equipe aqui, porque 
todos estão sempre preocupados 
em fazer o melhor e de forma 
planejada. Dessa forma, estamos 
preparados para iniciar um novo 
exercício”, concluiu.

Um dos participantes da 
reunião, David Oliveira Cus-
todio, que é gerente de Cadas-

tro Mobiliário, contou que o 
planejamento de ações para o 
exercício seguinte é indispen-
sável para atender as legislações 
e responsabilidades fiscais e tri-
butárias, assim como as normas 
de contabilidade.

- Assim também podemos 
gerir o tempo para promover 
ações de melhorias e implantação 
de novos serviços e produtos 
que vão facilitar a vida do mu-
nícipe que depende direta ou 
indiretamente de algum servi-
ço público indispensável. Por 
exemplo, através de nossas ações 
a gente consegue ordenar muitos 

processos que vão possibilitar a 
agilidade na liberação de verbas 
que podem ser empregadas em 
obras públicas. O planejamento 
estratégico ordena e direciona 
todo o trabalho da Secretaria de 
Finanças para o exercício seguin-
te – detalhou David.

Já a gerente de Contabili-
dade Gerencial, Mônica Peres 
Carvalho, que está na função há 
10 anos, ressaltou que a Secre-
taria hoje apresenta os melhores 
resultados por estar em uma 
busca constante de aperfeiçoa-
mento e controle das atividades, 
visando entregar os melhores 
serviços aos munícipes de Barra 
Mansa. “Evoluímos nos últimos 
anos com um trabalho sério e 
dedicado, onde destacamos a 
aprovação total e por unanimi-
dade das contas municipais no 
Tribunal de Contas do Estado 
do Rio de Janeiro. Alcançamos 
a nota B no ranking do Tesou-
ro Nacional em capacidade de 
controle contábil e financeiro, 
permitindo a captação de recur-
sos para investir na nossa cidade. 
Todas essas conquistas são re-
sultado de um trabalho diário de 
direcionamento permanente da 
alta gestão de nossa Secretaria. 
Agradeço por fazer parte como 
colaboradora dessa equipe”, re-
latou a gerente.

Alerj aprova projeto que torna Resende a 
Capital Estadual do Turismo de Aventura

Júlia Passos – Alerj

Tande Vieira destaca que Resende é um 
dos dez melhores destinos turísticos
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Dia: 19/12/2023
Horário Endereço Nº Deslig.

RESENDE
08:00 às 10:00 Ruas 2, 4, 6 - Elite - Novo Surubi - Resende 21588319
08:00 às 10:00 Rua Ary Guimarães - Novo Surubi - Resende 21588319
08:00 às 10:00 Rua Elvira Matos Silva - Novo Surubi - Resende 21588319
08:00 às 10:00 Rua Francisco Matos Silva - Novo Surubi - Resende 21588319
08:00 às 10:00 Rua Novo Surubi - Novo Surubi - Resende 21588319
08:00 às 10:00 Rua Professor Rubens Balieiro - Novo Surubi - Resende 21588319
11:00 às 13:30 Ruas 1, 2, 7, 12, 13 - Restaurante - Barra III - Barra I - Fazenda 

Barra III - Vila Maria Cândida - Surubi Velho - Mirante da Serra - 
Jardim Jalisco - Galpão Industrial - Resende

21604115

11:00 às 13:30 Rua José Dolor Nogueira - Vila Maria Cândida - Barra III - Barra I 21604115
11:00 às 13:30 Rua Paolo Capitanio - Barra I - Resende 21604115
11:00 às 13:30 Rua Santa Maria Cândida - Barra III - Barra I - Resende 21604115

 

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social para 
conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais que são 
extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Volta Redonda

Há pouco mais de um mês 
e meio sob nova titularidade, a 
93ª Delegacia de Polícia efetuou 
ao menos dez importantes pri-
sões na cidade. A mais recente 
delas aconteceu nesta quinta-
-feira (14), quando policiais civis 
cumpriram um mandado de 
prisão – expedido no dia ante-
rior – contra um homem de 44 
anos de idade, apontado como 
‘matador profissional’ da facção 
criminosa Comando Verme-
lho (CV). Ele, que responderá 
pelo crime de homicídio quali-
ficado, foi preso no bairro Santa 
Cruz, onde também atuaria como 
gerente do tráfico de drogas.  
De acordo com as investigações, 
ele cometeria assassinatos a man-
do de uma das principais lideran-
ças do CV no Sul Fluminense.  
Dias antes, em 6 de dezembro, 
uma equipe da 93ª DP prendeu 
um homem de 26 anos, conde-
nado a oito anos de prisão por 
tráfico de drogas. Ele, que foi 
detido pelos policiais na saída da 
Usina Presidente Vargas (UPV), 
no Retiro, havia sido preso – em 
2020 – no Açude I, em posse de 
400 pinos de cocaína. À época, de 
acordo com o inquérito, ele teria 
confessado que traficava e dito 
que seria integrante do CV. 

DUAS PRISÕES NO MESMO DIA

Em 27 de novembro, a Polícia 
Civil conseguiu levar à cadeia a 
última integrante de uma qua-

drilha que roubava casas de alto 
padrão em Volta Redonda. Ela, 
que foi encontrada no bairro 
Santa Cruz 2, tinha contra si um 
mandado de prisão condenató-
ria. Na época dos fatos, segun-
do as investigações, o bando se 
dividia entre os ‘roubadores’, 
que rendiam os moradores e se 
valiam de violência para obter 
senhas de cartões, e os demais, 
que realizavam compras com 
os cartões roubados. Outros 
quatro integrantes já cumpriam 
pena no sistema penitenciário. 
No mesmo dia, uma equipe 
da 93ª DP prendeu na cidade 
vizinha, Pinheiral, um homem 
de 43 anos condenado por trá-
fico de drogas. Contra ele – que 
tentou fugir pelo Rio Paraíba do 
Sul, sem sucesso – foi cumpri-
do um mandado de prisão em 
razão de sentença condenatória. 
Já no dia 23 do mesmo mês, foi 
preso, no Santa Cruz 2, um ho-
mem que tinha um mandado de 
prisão preventiva pelo crime de 
porte ilegal de arma de fogo de 
uso restrito. A ação, coordenada 
pelo delegado Vinícius Coutinho, 
foi realizada com base no mo-
nitoramento feito pelo setor de 
inteligência da 93ª DP. 

ESTUPRO EM 2019

Em 14 de novembro, a Polícia 
Civil prendeu, no bairro Retiro, 
um homem de 39 anos por sus-
peita de estuprar e agredir uma 
mulher no dia 26 de janeiro de 
2019. Contra ele havia um man-

dado de prisão preventiva expedi-
do no dia 9 de novembro.

BAIXAS NO COMANDO 
VERMELHO

No dia 11 de novembro, o 
CV teve mais uma baixa em Volta 
Redonda. Foi quando policiais 
civis prenderam em flagrante um 
homem que se acredita ter atuado 
na comunidade do Belém, Angra 
dos Reis, onde era ligado à facção 
Terceiro Comando Puro (TCP).  
Mas ele mudou de lado. E, em 
2017, teria atuado na invasão 
do CV no bairro do Belém 
com intenção de ser o novo lí-
der, sendo que ele atravessou 
dois fuzis da facção TCP para 
o CV quando “trocou de lado”. 
O homem ganhou destaque 
dentro da facção e se mudou 
para o bairro Padre Jósimo, 
em Volta Redonda, passando a 
ser responsável por abastecer 
o tráfico na localidade e tam-
bém em Angra dos Reis. Desde 
então, havia se tornado braço 
direito de um chefe do tráfi-
co da região. Agora, está preso.  
No dia 3 daquele mês, dois ho-
mens – de 25 e 35 anos – foram 
presos pela Polícia Civil. Contra 
eles havia em aberto um manda-
do de prisão por tráfico de drogas. 
Ambos eram suspeitos de integrar 
o CV. As prisões ocorreram no 
mesmo dia, em horários diferen-
tes, nos bairros Vila Americana e 
Roma. 

ASSASSINO DA 

MACHADINHA

O assassino de Washington 
Luís Ribeiro, morto aos 51 anos 
a golpes de machadinha em 4 de 
setembro deste ano, foi preso pela 
equipe da 93ª DP no dia 1º de 
novembro. O crime aconteceu no 
bairro Vila Rica/Três Poços, mas o 
suspeito, de 33 anos, foi preso no 
Aterrado, próximo à prefeitura. 
Contra ele, que era enteado da 
vítima, havia um mandado de 
prisão expedido pela 1ª Vara Cri-
minal de Volta Redonda. 

HOMICÍDIO NO VOLTA 
GRANDE

No dia 29 de outubro, sob 
coordenação do delegado ti-
tular Vinícius Coutinho, poli-
ciais civis prenderam um ho-
mem de 29 anos, suspeito de 
homicídio. Ele teria vindo de 
Rio das Ostras em um carro 
de aplicativo para cometer ou-
tro crime em Volta Redonda.  
De posse dessas informações, 
agentes da 93ª DP abordaram o 
carro na entrada do município e 
identificaram o passageiro como 
o suspeito que procuravam. O 
homem seria integrante da fação 
Terceiro Comando Puro (TCP) 
e teria cometido um assassinato 
no dia 19 de setembro deste ano, 
na praça de esportes  José Roberto 
Pinho, no Volta Grande 3. Na 
delegacia, o homem confirmou 
a autoria dos fatos e recebeu voz 
de prisão. 

Estado do Rio

O secretário estadual de Se-
gurança Pública, delegado Victor 
Santos, trouxe à tona esta semana 
um problema que vem preocu-
pando o setor: o déficit de poli-
ciais militares e civis no estado do 
Rio. A declaração foi feita durante 
uma reunião extraordinária da 
Comissão de Segurança Pública 
e Assuntos de Polícia, da Assem-
bleia Legislativa do Rio (Alerj). 

Na ocasião, o secretário afir-
mou que, para suprir a demanda, 
seriam necessários aproximada-
mente 25 mil policiais militares 
e civis. Segundo ele, o efetivo 
da Polícia Militar atualmente é 
de 43 mil agentes – o ideal seria 
um contingente de 63 mil. Já a 
Civil, de acordo com Victor San-
tos, conta com cerca de oito mil 
policiais civis em seus quadros, 
enquanto o ideal seria 13 mil. 

“A gente tem déficit de poli-
ciais. Na Civil, a quantidade de 
ativos é quase igual à de inativos. 
Concursos estão previstos, mas 
são medidas de médio a longo 
prazo porque precisam de dinhei-
ro e levam tempo para acontecer. 
Hoje, a gente procura adequar o 

efetivo para atender às deman-
das”, explicou o secretário.

O presidente da Comissão, 
deputado Márcio Gualberto (PL), 
disse que a Alerj e as autoridades 
da área da segurança estão estu-
dando soluções para aumentar o 
efetivo das polícias a curto prazo. 
Entre elas, está a convocação de 
candidatos aprovados nos últimos 
concursos da Polícia Militar, Ci-
vil, Penal e que ainda não foram 
chamados. Segundo o parlamen-
tar, há aproximadamente 600 
concursados em cada instituição.

“Há uma preocupação do se-
cretário e do Governo do Estado 
em aumentar esse efetivo. Nós 
sabemos que já existem turmas 
se formando na Polícia Civil, 
tanto para delegado quanto para 
outras funções. Há um concurso 
para a PM, que está em curso, e 
candidatos aprovados em 2014 
aguardando convocação. A Alerj 
vem defendendo que esses con-
cursados sejam chamados. São 
aproximadamente 600 candidatos 
em cada polícia. Tenho certeza de 
que teremos, nos próximos dias, 
uma posição da Secretaria quanto 
a isso”, explicou Gualberto.

Barra do Piraí

Um jovem de 21 anos foi 
preso em flagrante na tarde de 
quarta-feira (13), após ameaçar e 
roubar o celular da ex-namorada, 
e tentar estrangular um amigo 
dela. O caso ocorreu no bairro 
Muqueca. O relacionamento en-
tre o agressor e a estudante de 23 
anos durou cerca de um mês – no 
entanto, o suspeito não aceitou 
o término e passou a perseguir a 
vítima.

Segundo o delegado titular da 
88ª Delegacia de Polícia, Antônio 
Furtado, na noite de terça-feira 
(12), quando a jovem voltava 
do curso acompanhada por um 
amigo, foi abordada em frente 
à sua casa pelo ex-namorado. O 

suspeito teria agredido fisicamen-
te o amigo da vítima, chegando 
a estrangulá-lo. A intervenção de 
populares foi necessária para ces-
sar a briga.

Na quarta-feira pela manhã, 
ao sair de casa, a jovem encontrou 
novamente o agressor, que a ame-
açou dizendo: “o que eu fiz on-
tem com o seu amigo não é nada 
perto do que eu vou fazer com 
você”. Ignorando a possibilidade 
de uma medida protetiva, o agres-
sor advertiu que “iria arregaçar 
com os dois”, e ainda roubou o 
celular da vítima, fugindo do lo-
cal. A vítima, buscando proteção, 
foi até a delegacia.

Durante o registro, a jovem 
relatou aos policiais que, recen-
temente, o ex-namorado havia 

postado nas redes sociais uma 
foto portando uma arma de fogo, 
elevando ainda mais a gravidade 
da situação. Embora a arma não 
tenha sido encontrada durante as 
buscas, o agressor foi localizado 
em seu local de trabalho, um 
supermercado, e confessou que 
o aparelho celular da ex estava em 
sua mochila.

Ele foi conduzido à delega-
cia, onde foi preso em flagrante. 
Furtado esclareceu que o agressor 
responderá por ameaça, violência 
psicológica e roubo, por conta do 
celular. As penas acumuladas po-
dem chegar a 12 anos e seis meses 
de prisão. Paralelamente, será 
acusado por lesão corporal contra 
o amigo da jovem. O agressor, 
que possui antecedentes crimi-

nais, admitiu em depoimento 
estar “cheio de ódio no coração”.

A medida protetiva foi solici-
tada pela vítima e deve ser con-
cedida pela Justiça nos próximos 
dias. Furtado destacou a perso-
nalidade agressiva do acusado e 
enfatizou que “mulheres não são 
objetos, e ele vai aprender isso 
preso”.

“Precisamos continuar re-
fletindo sobre a importância de 
medidas para coibir a violência 
doméstica e garantir a segurança 
das vítimas. O ‘não’ deve ser 
respeitado e entendido como 
um limite. E se isso não for com-
preendido pelos homens, nós 
policiais estamos aqui para cessar 
esses ciclos de violência”, disse o 
delegado. 

Estado do Rio 

O governador Cláudio Castro 
disse nesta quinta-feira (14)  que 
os crimes contra o patrimônio no 
estado do Rio diminuíram, o que 
representa resultados positivos 
para a segurança pública. Segun-
do dados do Instituto de Segu-
rança Pública (ISP), os roubos de 
rua (roubo de aparelho celular, 
roubo a transeunte e roubo em 
coletivo) reduziram 11% no mês 
de novembro, o que seria o me-
nor número de casos para o mês 
desde 2004. Na comparação do 
acumulado do ano, a queda foi 
de 17% (9.560 roubos a menos 
no ano). 

Ainda nos crimes contra o pa-
trimônio, os roubos de carga ca-
íram pela metade em novembro, 
registrando o menor valor para o 

mês desde 2008. Segundo o Go-
verno do Estado, foram 450 casos 
em novembro do ano passado 
contra 222 em novembro deste 
ano, representando uma redução 
de 51%. Já os roubos de veículos 
teriam diminuído 13% no penúl-
timo mês do ano, quando com-
parado com o mesmo período do 
ano passado.

O número de fuzis tirados das 
mãos de criminosos, ainda segun-
do a administração estadual, subiu 
26%, totalizando 568 armas de 
grande alcance – o maior número 
de apreensões dos últimos 16 
anos. No mesmo período, 5.893 
armas de fogo foram retiradas 
de circulação no estado do Rio 
de Janeiro, aproximadamente 18 
por dia.

Além disso, as polícias Civil e 
Militar realizaram, por dia, uma 

média de 102 prisões em flagrante 
e recuperaram, aproximada-
mente, 41 veículos roubados. O 
registro de apreensões de drogas 
também se destacou, com au-
mento de 10%.

“A redução dos roubos de rua 
é muito importante porque esse 
tipo de crime impacta diretamen-

te na sensação de segurança de 
quem mora no Rio, assim como 
na queda do roubo de veículos. 
Já a diminuição pela metade dos 
casos de roubos de carga sinaliza 
para os empresários que investem 
no nosso estado que estamos 
combatendo fortemente esse tipo 
de crime”, disse Cláudio Castro.

Polícia Civil em VR efetua pelo menos dez
importantes prisões em menos de dois meses

Prisão mais recente foi a de ‘matador profissional’ do Comando Vermelho, no bairro Santa Cruz

‘Matador’ do Comando Vermelho foi preso no Santa Cruz por agentes da 93ª DP

Foto: Reprodução

RJ tem déficit de 25 mil 
policiais, diz secretário de 

Segurança Pública

Por ciúme, jovem tenta estrangular amigo e ameaça ex-namorada

ISP: Rio registrou, em novembro, menor
número de roubos de rua dos últimos 19 anos
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Visconde de Mauá / Resende

O jornalista e guitarrista Le-
andro Souto Maior, que deixou o 
agitado Rio de Janeiro para viver 
na tranquilidade da montanha, 
em Visconde de Mauá, tem muita 
história para contar. E uma delas 
está sendo escrita agora, enquanto 
você lê esta matéria: o último ca-
pítulo de seu livro ‘Paul McCart-
ney no Brasil’.

Com prefácio do músico Sa-
muel Rosa, do Skank,  e orelha 
escrita pelo também jornalista 
Pedro Bial,o livro já estava pronto 
no início deste ano. “Só que não 
havia ainda o anúncio que ele 
(Paul)  viria a tocar no Brasil. A 
gente já estava planejando o lança-
mento – eu e a Cris Fuscaldo, que 
é a jornalista e gestora da Garota 
FM Books, editora por onde vai 
sair o livro. E aí a gente ia lançar o 
livro quando começou o boato de 
que ele viria. Parem as máquinas, a 
gente tem que incluir esses shows 
agora! Este capítulo final do livro 
está sendo escrito agora, em tempo 
real”, disse Leandro em entrevista 
ao DIÁRIO DO VALE.

Esta não é a primeira incursão 
de Leandro Souto na literatura. 
Jornalista com passagem por 
grandes veículos – como Jornal 
do Brasil, O Dia, Band News FM 
e a lendária Fluminense FM –,ele 
lançou em 2014 o livro ‘Heróis da 
Guitarra Brasileira’ e, em 2021, 
o livro ‘Jimmy Page no Brasil’, 
sobre as vindas do guitarrista do 
Led Zeppelin ao país.

“Deu muito certo e fiquei 
com vontade de fazer algum ou-
tro livro e comecei a perceber que 
o Paul McCartney era também 
um grande roqueiro, do primeiro 
escalão do rock mundial, com 
uma ligação forte com o Brasil. 
Achei que valeria um livro e co-
mecei a reunir toda a informação 

publicada na internet, além de 
jornais e revistas antigas, muita 
coisa que eu tenho na minha co-
leção sobre o Paul e as vindas dele 
ao Brasil”, diz Leandro.

PAUL NO ‘MARACA’

De acordo com Leandro, a 
primeira vida de McCartney ao 
país aconteceu em 1990, quando 
bateu recorde de público ao se 
apresentar no Rio de Janeiro. “Até 
hoje é o recorde de público em 
um show de artista no Maracanã 
– onde ele vai tocar agora sábado 
(16), e eu vou”, disse o jornalista, 
acrescentando que, além da vas-
ta pesquisa que fez na Internet 
para reunir todas as informa-
ções em um só volume, ainda 
há histórias exclusivas e inéditas 
conseguidas por ele e que esta-
rão disponíveis para os leitores. 
“Uma coisa puxa a outra e você 
vai conversando. Eu conheço um 
cara que tem uma história genial 
de um chaveiro que foi chamado 
às pressas para abrir a porta do 
camarim do Paul no Estádio do 
Morumbi, porque a chave do 
camarim quebrou dentro da fe-
chadura. Ele acabou assistindo ao 
show do palco, comendo da co-
mida do camarim e ainda recebeu 
pelo serviço”, conta. 

“Então, tem essas histórias 
que não estão na internet, além 
da reunião de tudo que existe 
publicado, que eu consegui apu-
rar. Várias fotos, muitas inéditas, 
exclusivas. Além de todos os 
repertórios de todos os shows, 
depois uma análise, um ranking 
das músicas mais tocadas e vários 
outros... no livro, no final, tem 
vários outros anexos, capítulos ex-
tras falando das vindas dos outros 
Beatles, também ao Brasil”, revela 
o jornalista, lembrando a vida de 

Ringo Starr e também de George 
Martin – que foi produtor da 
banda e, por isso, é considerado ‘o 
quinto beatle’.

“Ainda tem outro capítulo 
extra com as versões brasileiras 
feitas para músicas do Paul e dos 
Beatles”, acrescenta.

BACK IN BRAZIL

Leandro Souto salienta a mú-
sica escrita por Paul McCartney 
em homenagem ao Brasil: Back 
in Brazil. “Que eu, particular-
mente, nem gosto muito. Está 
longe de estar entre os meus 
prediletos, mas, enfim, ele fez 
essa homenagem”, brinca, con-
tando que houve fatos incríveis 
na carreira do ex-beatle que só 
poderiam mesmo ter acontecido 
no Brasil. 

“Tipo o enxame de gafanho-
tos no show de Goiânia. No meio 
do show, tipo centenas, sei lá, mi-
lhares de gafanhotos – ele não pa-
rou o show, continuou. Foi uma 
coisa incrível. As cenas rodaram 
o mundo nessa ocasião”, recorda, 
referindo-se à apresentação de 
Paul no Estádio Serra Dourada, 
em Goiânia, em maio de 2013. 

“Tem várias outras coisas que 
ele conta de influência da música 
brasileira em algumas das músicas 
dele. Paul fez até uma música 
dedicada ao ambientalista acreano 
assassinado, Chico Mendes. Ele 
fez essa música, isso lá em 1989, 
e dedicou ao Chico Mendes. 
Então, tem muitos links com o 
Brasil. Agora, nessa vinda ao Bra-
sil, ele veio fazer nove shows e fez 
um show surpresa em Brasília, 
que foi incrível, surpreendeu a 
todos”, completa.

O livro pode ser adquirido 
através do site https://www.catar-
se.me/paulnobrasil.

Volta Redonda

Quatro alunos do curso 
superior de Administração do 
Centro Universitário Geraldo 
Di Biase (UGB) para pessoas 
com deficiência (PCDs) inicia-
ram, nesta quinta-feira (14), seus 
períodos de estágio na CSN. 
Eles participaram projeto ‘Di-
ploma Cidadão’, uma parceria 
entre a unidade de ensino e a 
prefeitura de Volta Redonda.  
Luiz Henrique de Oliveira, Daia-
ne Schtine Gomes de Carvalho 
e Ana Clara de Araújo Teixeira, 
que são surdos, e Adenir Rama-
lho Costa de Ramos, que possui 
deficiência física, foram selecio-
nados para o programa ‘Capa-
citar’, mantido pela companhia.  
“Hoje estou muito feliz de estar 
dentro da empresa. Quero agra-
decer à CSN pela oportunidade, 
à Secretaria Municipal da Pessoa 
com Deficiência (SMPD), que 
tem me apoiado muito, e todo o 
curso de Administração, que vem 
agregar conhecimentos. É verda-
deiramente um sonho. Agradeço 
a todos que me ajudaram”, disse 
Luiz Henrique, por meio da Li-
bras (Língua Brasileira de Sinais). 
“É maravilhoso estar aqui. Pri-
meira vez e estou me sentindo 
muito emocionada. Muitas infor-
mações que estou aprendendo. 
Quero um futuro de sucesso e 
aqui dentro vou encontrar. Agra-
deço muito ao UGB, à CSN e 
à secretaria, estou muito feliz”, 
falou Ana Clara, também se co-

municando por Libras.
Ambientação e integração
De acordo com a CSN, os 

quatro estagiários – que atuarão 
diretamente na área de Logística 
– realizaram anteriormente entre-
vista e outras etapas. Nesta quinta, 
eles participaram do processo de 
ambientação e integração, no qual 
receberam as primeiras orienta-
ções sobre como será o estágio na 
empresa, ganharam seus unifor-
mes e acompanharam os repre-
sentantes das áreas em que cada 
um atuará. Também puderam 
conhecer os colegas de trabalho e 
como será o dia a dia na empresa. 
“Estamos tendo a honra de con-
cretizar a admissão dos qua-
tro estagiários para compor o 
quadro da empresa. Eles vão 
contribuir fortemente na área da 
Logística e dentro do processo 
produtivo também. A CSN está 
muito feliz com essa parceria 
e por poder contribuir com o 
desenvolvimento, com o cres-
cimento desses jovens que es-
tão iniciando sua carreira no 
mercado de trabalho”, explicou 
Glaucimara Albeirice, analista de 
Gente e Gestão pleno na CSN. 
“Participei do processo seletivo e a 
gente está muito feliz em finalizar 
a admissão deles. E que nos pró-
ximos anos de contrato de estágio 
a gente consiga desenvolver cada 
vez mais esses profissionais, para 
atuar cada vez mais em novos 
projetos e parcerias que estão por 
vir”, disse Alana Amaral, analista 

de Gente e Gestão Jr. na compa-
nhia.

OPORTUNIDADE AGREGA 
TEORIA E PRÁTICA

Prestigiando o primeiro 
dia no estágio dos quatro alu-
nos, que concluíram neste ano 
o quinto período do curso de 
Administração, o secretário 
municipal da Pessoa com De-
ficiência, Washington Uchôa, 
parabenizou os estudantes e 
agradeceu as parcerias que per-
mitiram mais essa conquista. 
“Estamos muito felizes. Nós, da 
Secretaria da Pessoa com Defi-
ciência, ganhamos um presente 
de Natal. O prefeito Antônio 
Francisco Neto, com certeza, 
ficará muito feliz. Hoje a gente 
vê os quatro ingressando aqui 
na CSN, que agradeço por dar 
essa oportunidade. Acredito 
que essa parceria vai continu-
ar”, afirmou o secretário, que 
estava acompanhado da coorde-
nadora de projetos da SMPD, 
Eliete Guimarães Vasques. 
“Estou muito feliz e emocionada. 
Essa oportunidade vai fazer com 
que agreguem todas as partes teó-
ricas que eles aprenderam no cur-
so de Administração, e vão poder 
ver de fato como é o trabalho do 
administrador. Agradeço à CSN e 
ao prefeito Neto por acreditar em 
nós da secretaria, estamos muito 
felizes”, disse Eliete.

Leandro Souto morava no 
Rio e, em certa altura da vida, 
decidiu desacelerar. “Eu queria 
uma vida mais calma, num 
lugar com temperatura mais 
amena, e escolhi Visconde de 
Mauá como destino, que eu 
já conhecia e gostava”, conta 
o guitarrista, que chegou ao 
distrito com a esposa – também 
jornalista – e, na mala, uma 
baita coleção sobre os Beatles. 

“Trouxemos nossa cole-
ção para montar um museu 
que vende cerveja. É um pub 
decorado com a nossa coleção 
de Beatles”,  destaca Leandro, 
acrescentando que a Casa Be-
atles surgiu como um meio de 

subsistência. “Pensamos em 
abrir um bar e fazer da nossa 
coleção um atrativo”, completa.  
Deu certo. O casal está em Vis-
conde de Mauá há oito anos.  E 
de lá para cá, além de ser um 
dos sócios da Casa Beatles, 
Leandro botou  pra jogo seu 

talento com a guitarra e passou 
a integrar a banda ‘Os Trutas’ 
– grupo especialista em rock 
rural. “Está dando tudo certo. 
Não devemos nada a ninguém. 
Não ficamos ricos, mas não 
devemos nada a ninguém. É 
isso aí!”. 

Músico de Resende lança livro sobre
a trajetória de Paul McCartney no Brasil

Último capítulo está sendo escrito em ‘tempo real’; show do ex-beatle acontece neste sábado, no Rio

Leandro Souto Maior uniu duas paixões ao escrever o livro: a música e o jornalismo

Foto: Juliana Mello

Um bar com peças de
colecionador & muita música

Leandro Souto, ao meio, faz parte 
da banda de rock rural ‘Os Trutas’ 
e cuida da Casa Beatles
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 Volta Redonda

A partir desta sexta-feira (15), 
o Papai Noel vai percorrer os 
hospitais da cidade do aço, visi-
tando as alas pediátricas e setores 
de pronto-socorro, além de pa-
cientes atendidos pela Associação 
dos Aposentados e Pensionistas 
do município (AAP-VR). A ação 
é uma parceria entre o governo 
municipal e as unidades hos-
pitalares. O ‘bom velhinho’ vai 
entregar presentes às crianças 
internadas e levar mensagens de 
Natal para pacientes, familiares e 
funcionários. “Já está se tornando 
uma tradição em Volta Redonda e 
vamos mais uma vez, através do 
Papai Noel, levar mensagens de 
amor e paz a quem está precisan-
do. De uma forma simbólica, a 
ideia é levar carinho para ajudar 
as pessoas a superarem dificulda-
des”, disse o diretor-presidente 
do Saae-VR (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto de Volta Re-

donda), Paulo Cezar de Souza, 
o PC, que coordena a ação e a 
equipe do ‘Natal da Cidadania’. 
As visitas do Papai Noel, acom-
panhado de suas ajudantes, serão 
sempre às 9h. A primeira uni-
dade a receber o bom velhinho 
será o Hospital da Unimed-VR, 
no bairro Casa de Pedra, nesta 
sexta-feira (15). Em seguida, na 
próxima segunda-feira (18), será 
a vez dos pacientes do Centro 
Integrado de Saúde e Assistência 
da AAP-VR, no bairro Nossa 
Senhora das Graças, receberem 
a ação natalina. No dia 19, ter-
ça-feira, o Hospital Regional 
do Médio Paraíba Dra. Zilda 
Arns Neumann, no Roma, vai 
receber a visita do Papai Noel. 
Na quarta-feira (20), o ‘bom 
velhinho’ entregará presentes às 
crianças internadas no Hospital 
Municipal Dr. Munir Rafful 
(HMMR), no bairro Retiro. Ele 
irá percorrer as alas do atendi-
mento infantil, além de entregar 

mensagens natalinas às famílias 
dos pacientes e às equipes que 
atuam diariamente na unidade. 
A última visita será destinada aos 
pacientes do Hospital Hinja, no 
bairro Jardim Normândia, na 
quinta-feira (21), com o Papai 
Noel presenteando as crian-
ças e deixando suas mensagens 
natalinas a todos na unidade. 
O prefeito Antônio Francisco 
Neto, mesmo de férias para se 
recuperar de cirurgia, agrade-
ceu o empenho da equipe que 
cuida do Natal em Volta Re-
donda, permitindo mais uma 
vez realizar a ação nos hospitais. 
“Levar essa mensagem de amor, 
de carinho, de solidariedade a 
quem mais precisa é compartilhar 
o espírito do Natal. Estão de para-
béns. Todos merecem um Natal 
de paz, alegria, e nossas crianças 
que estão nos hospitais terão essa 
oportunidade de ver e serem 
presenteadas pelo Papai Noel”, 
ressaltou o prefeito.

Papai Noel vai percorrer
hospitais de Volta Redonda

Com o objetivo de promo-
ver a formação e qualificação de 
PCDs por meio de um curso 
profissionalizante com bolsa-au-
xílio, o ‘Diploma Cidadão’ oferta 
o curso superior de Administra-
ção, que tem duração de qua-
tro anos, com aulas presenciais 
noturnas. Os professores têm 
auxílio de intérpretes de Libras 
para facilitar a compreensão das 
disciplinas pelos alunos. Além 

disso, no período da tarde, a Se-
cretaria da Pessoa com Deficiên-
cia oferece apoio de intérpretes de 
Libras e professores de português 
e matemática, fluentes na língua 
de sinais, para ajudar com o con-
teúdo das aulas do dia anterior. 
“Temos um compromisso de 
cuidar de quem mais precisa, 
incluindo as pessoas com defi-
ciência. Tanto que criamos uma 
secretaria dedicada e desenvolve-

mos diversos programas, como 
o CAPD (Centro-dia de Atendi-
mento à Pessoa com Deficiência). 
Agradeço a todos os envolvidos 
por nos ajudarem a realizar o so-
nho desses jovens. A educação e 
o trabalho devem ser para todos, 
de forma inclusiva”, afirmou o 
prefeito Antônio Francisco Neto, 
que se recupera de cirurgia du-
rante as férias.

Alunos do projeto ‘Diploma Cidadão’ 
iniciam estágio na CSN

Como funciona o ‘Diploma Cidadão’ ?
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Vicente de Paulo Albuquerque Costa Filho, Leiloeiro Ofi cial inscrito na JUCEMA sob nº 12/96 e JUCESP sob nº 1086, faz saber, através do presente 
Edital, que devidamente autorizado pelo atual Credora Fiduciária BRAZILIAN SECURITIES COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, inscrita no CNPJ n° 
03.767.538/0001-14, detentora dos direitos do crédito objeto do Instrumento Particular de Financiamento com Constituição de Alienação Fiduciária em 
Garantia, Emissão de Cédula de Crédito Imobiliário e Outras Avenças, datado de 25/03/2010, conforme registro 07 da matrícula abaixo mencionada, 
fi rmado entre Credor e Fiduciante, VANIA APARECIDA NUNES LIMA, inscrita no CPF nº 698.877.307-00, residente e domiciliada em Volta Redonda-RJ, 
já qualifi cados no citado Instrumento Particular, promoverá a venda em 1º ou 2º leilão fi duciário, de modo somente On-line, do imóvel abaixo descrito, 
nas datas, hora e local infracitados, na forma da lei 9.514/97. 1. Local da realização do leilão: Os leilões serão realizados exclusivamente pela Internet, 
através do site  www.leilaovip.com.br. 2. Descrição do imóvel: Volta Redonda-RJ. Bairro Centro. Imóvel tabelado sob o nº 91/1008, Edifício Pastor, 
situado à Av. Amaral Peixoto, com Rua Nelson Godoy, edifi cado nos terrenos lotes 7 e 9 da quadra 2 da antiga fazenda Santa Cecília. Área construída 
86,94m². Imóvel objeto da matrícula 128 do 1º Ofício de Registro de Imóveis de Volta Redonda-RJ. Observação: Imóvel Ocupado. Desocupação por conta 
do adquirente, nos termos do art. 30 e parágrafo único da lei 9.514/97. 3. Datas e valores dos leilões: 1°Leilão: 26/12/2023, às 15:00h LANCE MÍNIMO: 
R$ 323.201,60. 2°Leilão: 27/12/2023, às 15:00h LANCE MÍNIMO: R$ 228.529,95 (caso não seja arrematado no 1º leilão). 4. Condições de pagamento: 
À vista, mais a comissão de 5% ao leiloeiro. 5. Condições gerais e de venda: 5.1.   Interessados em participar do leilão de modo on-line, cadastrar-se-ão 
no site www.leilaovip.com e se habilitarão, com antecedência de até 1 hora, sendo que os lances on-line se darão exclusivamente através do site, 
respeitado o lance mínimo e o incremento estabelecido. 5.2. O(s) fi duciante(s) será(ão) comunicado(s) na forma do parágrafo 2º-A do artigo 27 da lei 
9.514/97, das datas, horários e locais da realização dos leilões fi duciários, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição, na 
forma estabelecida no parágrafo 2ºB do mesmo artigo, devendo apresentar manifestação formal do interesse. Para mais informações - tel.: 0800 717 
8888 ou 11-3093-5252. Vicente de Paulo Albuquerque Costa Filho - Leiloeiro Ofi cial JUCEMA nº 12/96 e JUCESP nº 1086

DATA 1º LEILÃO 26/12/23 ÀS 15H  -  DATA 2º LEILÃO 27/12/23 ÀS 15H

EDITAL DE LEILÃO ON-LINE


















































     
















                    













   













Barra Mansa

Os trabalhos do Pátio de Ma-
nobras tiveram, nesta quinta-feira 
(14), continuidade com o início 
da pavimentação de uma das no-
vas avenidas a serem criadas na 
região central do município. O 
prefeito Rodrigo Drable acom-
panhou de perto a execução das 
obras, de responsabilidade do De-
partamento Nacional de Infra-
estrutura e Transporte (Dnit). 
Drable foi acompanhado pelos 
secretários de Planejamento Urba-
no, Eros dos Santos; de Governo, 
Luiz Furlani e de Desenvolvi-
mento, Tecnologia e Inovação, 
Daniel Maciel; além dos verea-
dores Dudu Pimentel, Cristina 
Magno, Waltinho da Ambulância, 
Gustavo Gomes, Rayane Bra-
ga, Maria Lúcia e Vicente Reis. 
O prefeito destacou que o Pátio 
de Manobras  está cada vez mais 
perto de ser entregue, o que vai 
representar uma grande mudança 
na cidade e na vida dos morado-

Sul Fluminense

Uma operação logística de gran-
de envergadura para o transporte 
de cargas especiais está programada 
para acontecer na BR-393-Rodo-
via do Aço neste fim de semana. 
No sábado (16) e domingo (17), o 
tráfego entre os trechos que com-
preendem o Km 282, em Volta 
Redonda, e o Km 166, em Três 
Rios, sofrerá restrições das 6h às 
18h, causando possíveis atrasos sig-
nificativos nas vias mais movimen-
tadas. A medida, segundo a K-In-
fra, visa a facilitar o deslocamento 
de um autoclave de propriedade 

da Weg Equipamentos Elétricos. 
O autoclave possui cerca de 60 
metros de comprimento, sete 
metros de largura e 5,7 metros 
de altura. Com um peso de 226 
toneladas, sua jornada de 116 
quilômetros até o destino final 
está prevista para durar dois dias. 
A Megatranz Transportes Ltda será 
a responsável pelo transporte e pela 
equipe de sinalização, da empresa 
AP Sinal, contratada pela transporta-
dora. Todo o percurso será acompa-
nhado pela equipe do Departamen-
to de Operações da Concessionária 
K-Infra. Em conjunto, eles coorde-
narão a passagem da carga de forma 

a minimizar os transtornos para os 
usuários da rodovia.

TRÁFEGO INTERROMPIDO
Para garantir uma operação se-

gura, segundo a concessionária, 
o tráfego será temporariamente 
interrompido em pontos estraté-
gicos, com a liberação ocorrendo 
após a passagem do veículo trans-
portador. Aa operação foi previa-
mente aprovada pelas autoridades 
competentes e será  monitorada 
pela Polícia Rodoviária Federal. 
Aos motoristas que plane-
jam utilizar a BR-393, a K-Infra 
recomenda a busca por rotas al-

ternativas sempre que possível, a 
fim de evitar atrasos indesejados. 
 “A concessionária permanece com-
prometida com a segurança dos usu-
ários da BR-393 e com a preparação 
adequada de suas equipes e das equi-
pes de emergência parceiras, assegu-
rando o mais alto padrão de resposta 
em casos de acidentes com materiais 
perigosos”, disse a empresa em nota. 
Para mais informações sobre a 
simulação e as medidas de segu-
rança implementadas pela K-Infra 
Rodovia do Aço, basta acessar o 
site www.rodoviadoaco.com.br ou 
entrar em contato pelo telefone 
0800-2853-393.

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT) está 
avançando com as obras de contenção no bairro Assunção, em Barra Mansa. 
O investimento no projeto, que inclui intervenções também no Metalúrgico, 
às margens da BR-393, é da ordem de R$ 10.231.868,38. Os trabalhos 
foram iniciados em maio deste ano, após o período de chuvas, que causou 
deslizamento de terra no local. A previsão é de que a obra seja concluída em 
abril de 2024. Segundo o DNIT, a execução da obra proporcionou a criação 
de 48 empregos diretos e 12 indiretos. 

Estado do Rio
 

A Operação Siga Legal, criada em 
2022  pelo Governo do Estado para 
combater a circulação de motoci-
cletas e carros irregulares, realizou 
1.661 ações em 2023. Até o início 
de dezembro, os agentes abordaram 
96.173 veículos, tirando de circula-
ção os que rodavam com irregula-
ridades e multando condutores sem 
habilitação ou com documentos 
vencidos. Durante as ações,19 car-
ros roubados foram recuperados.  
“As operações do Siga Legal am-

pliam a sensação de segurança da 
população. Ao coibir a circulação 
de veículos irregulares, os agentes 
também inibem quem sai às ruas 
para praticar crimes, porque em 
várias partes da cidade e do estado 
há a presença ostensiva de agentes 
de trânsito e policiais. Os efeitos 
a gente percebe nas estatísticas”, 
disse o governador Cláudio Castro. 
Coordenada pelo Detran.RJ, a 
força-tarefa tem a participação das 
polícias Civil e Militar e do Detro. 
As blitzen ocorrem na capital, na 
Região Metropolitana e nas cidades 

do interior. Em 2023, as ações au-
tuaram 25.211 veículos, tendo sido 
removidos por irregularidades 7.850 
carros,  2.336 motocicletas, 20 vans e 
133 veículos pesados. Também fo-
ram multados veículos e motoristas 
que circulavam com habilitações 
vencidas, suspensas e cassadas. Além 
de motocicletas sem placas, com pla-
cas adulteradas ou encobertas.

De acordo com o Detran.RJ, 
a operação Siga Legal é guiada 
por informações de inteligência. 
A escolha do local da blitz é feita 
com base em análises dos dados 

e são escolhidas regiões com alta 
incidência criminal. Foram feitas, 
em média, 16 operações diárias 
em turnos. Durante a abordagem, 
as equipes checaram documentos 
dos veículos e dos condutores, 
além do estado dos veículos. 
O presidente do Detran.RJ, 
Glaucio Paz, comemorou os re-
sultados. “Quando analisamos os 
dados, percebemos que a ação de 
fiscais e policiais nas ruas inibe a 
prática de crimes. Seguimos com 
o objetivo de proporcionar segu-
rança para a população”, afirmou.

Angra dos Reis

A Defesa Civil Municipal de 
Angra retornou, nesta quinta-feira 
(14), ao estado de vigilância pois 
não há avisos meteorológicos para 
os próximos dias, deixando de 
estar em estado de alerta máxi-
mo. Segundo a administração 
municipal, todas as equipes da 
prefeitura continuam em campo 
trabalhando em apoio à popu-
lação afetada pelas fortes chuvas 
registradas no fim de semana. 
Desde o sábado (9), mais de 400 

pessoas já deixaram os pontos de 
abrigos. No momento, o muni-
cípio conta com 38 pessoas rece-
bendo todo suporte necessário em 
dois abrigos no Frade: a Escola Mu-
nicipal Prefeito José Luiz Ribeiro 
Reseck e o Cemei Sérgio Louzada. 
O cadastramento para moradores 
afetados, pela Secretaria de Desen-
volvimento Social e Promoção da 
Cidadania, continua nesta sexta-
-feira (15), das 9h às 15h, e permite 
a retirada dos kits de limpeza, kits 
higiênicos e cestas básicas, além de 
servir para que o Governo Estadual 

faça a apuração de quem estará apto 
a receber o ‘Cartão Recomeçar’. 
O ‘Recomeçar’ tem valor de R$ 3 
mil e é destinado à população de 
baixa renda atingida por desastres 
naturais decorrentes de enchentes, 
deslizamentos, desabamentos e 
incêndios, permite a compra de 
materiais de construção, eletrodo-
mésticos da linha branca e móveis.

DOAÇÕES
Doações para as famílias afe-

tadas podem ser feitas das 9h 
às 17h, no Arquivo Central da 

Prefeitura (Alameda Coronel 
Otávio Brasil, 253-B, Balneá-
rio) e no Centro de Referência 
em Assistência Social/CRAS do 
Frade (Rua Silva Travassos, 288). 
Todos os itens são disponibiliza-
dos para a população no Cemei 
Bracuí. Já o Bem-Estar Animal 
está recolhendo doações de ração, 
medicamentos e remédios anti-
pulga e carrapato para os animais 
afetados. A Superintendência fica 
localizada na Praça Marquês de 
Tamandará, S/N. O contato é o 
WhatsApp (24) 99827-5209.

Barra Mansa

A Escola Municipalizada Belo 
Horizonte, no Vista Alegre, re-
alizou na manhã desta quin-
ta-feira (14) uma Cantata de 
Natal que reuniu pais e alunos 
e contou com a participação do 
projeto ‘Música nas Escolas’. A 
apresentação marca o encerra-
mento do ano letivo na insti-
tuição. O tema desta edição foi 
‘O mundo encantado da infân-
cia’. A escola é a única no mu-
nicípio com iniciação do violino 
para alunos da educação infantil. 

A diretora geral do colégio, Ana 
Paula Consentino Chaves, fa-
lou sobre a realização da canta-
ta. “Todos os finais de ano nós 
realizamos essa apresentação, 
que é um presente que oferece-
mos para as famílias dos nossos 
alunos. Neste ano o tema do 
espetáculo é para ressaltar essa 
etapa da vida tão importante, 
onde se tem um olhar e um co-
ração muito puro”, ressaltou. 
O pai de um dos alunos presentes 
à apresentação, Heitor Guido, 
elogiou a Escola Municipalizada 
Belo Horizonte. “É uma benção 

o que esse colégio tem feito na 
vida do meu filho. Ele está den-
tro do Transtorno do Espectro 
Autista e poder ver essa apresen-
tação com a participação dele é 
muito gratificante”, comentou. 
O secretário de Educação, Mar-
cus Barros, destacou o significado 
de um evento como a cantata para 
os envolvidos. “Esses momentos 
de comemoração são a culminân-
cia do ano letivo. As escolas rea-
lizam essas atividades justamente 
para permitir uma aproximação 
ainda maior com toda a comuni-
dade escolar”, disse Marcus.

Vinicius RamosPátio de Manobras

Prefeitura começa a asfaltar 
nova avenida de Barra Mansa

Em janeiro, trecho atendido será da passagem de nível  
até o córrego do bairro Cotiara

Felipe Vieira

res. “Muita gente achou que essas 
obras não fossem acontecer, mas 
a transformação de Barra Mansa 
é evidente. Em pouco tempo nós 
teremos uma cidade completamen-
te diferente”, comentou Drable. 
“Isso aqui é a soma do esforço de 
muita gente. Agradeço aos verea-
dores, à comunidade e ao ex-de-
putado estadual André Ceciliano, 
que me abraçou e levou o projeto 
ao Dnit, ajudando para que esta 
obra andasse. Obrigado também 

à empresa, a equipe do Dnit, mas, 
principalmente, ao barra-mansen-
se que nunca deixou de acreditar 
que essa cidade seria aquela que 
todos nós sonhamos”, acrescentou . 
Marcelo Nogueira, fiscal da obra e 
funcionário da empresa Concre-
mat, deu detalhes sobre o trabalho 
que está sendo realizado. “Estamos 
terminando a parte de pavimenta-
ção deste trecho no Centro, que vai 
da entrada do acesso até a passagem 
de nível. Para a próxima semana, 

“A transformação de Barra Mansa é evidente”, disse o prefeito Rodrigo Drable

Escola Municipalizada Belo Horizonte 
realiza Cantata de Natal para pais e alunos

Defesa Civil de Angra retorna ao estado de vigilância 

Em 2023, mais de 25 mil veículos irregulares 
foram removidos pelo Detran.RJ

Cargas especiais causarão lentidão no trânsito da BR-393
Operação logística acontecerá nos dias 16 e 17 de dezembro

antes da virada do ano, nosso obje-
tivo é finalizar as calçadas, passeios e 
a parte de paisagismo. Já em janeiro, 
vamos continuar no trecho que vai 
da passagem de nível até o córrego 
do bairro Cotiara”, frisou.

O PROJETO
O secretário de Planejamento 

Urbano, Eros dos Santos, ressaltou 
que o Pátio de Manobras consiste 
em três grandes pontos: o agrupa-
mento das linhas férreas no eixo 
central; a primeira avenida (que já 
está recebendo asfaltamento) come-
çará próximo ao Córrego Cotiara, ao 
lado da Rua Prefeito João Chiesse 
Filho, passará sob o viaduto Doutor 
Didácio de Souza Fonseca, no Cen-
tro, seguindo até o bairro Barbará. 
Após a conclusão do viaduto pró-
ximo a Saint-Gobain, será possível 
iniciar as obras da segunda avenida, 
que terá um trecho parecido com a 
primeira, mas se estenderá até a pas-
sagem de nível do bairro Saudade, 
margeando o Parque da Cidade, a 
prefeitura e o Parque Centenário.
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Barra do Piraí 

O prefeito de Barra do Piraí, 
Mario Esteves, anunciou nesta 
quinta-feira (14), que irá man-
ter congelada a tarifa de ônibus 
pelo sétimo ano consecutivo, 
tornando-se uma medida inédita 
no país. A tarifa será mantida em 

R$ 3,60 até a chegada dos novos 
ônibus em Barra do Piraí, prevista 
para março, coincidindo com o 
aniversário da cidade. “Compro-
metemo-nos a renovar toda a 
frota municipal, trazendo quaren-
ta ônibus novos, equipados com 
Wi-Fi e ar-condicionado”, disse 
o prefeito. 

Segundo a prefeitura, durante 
o processo de renovação, não 
haverá aumento na tarifa. Uma 
inovação na futura frota será o pa-
gamento por quilômetro rodado, 
visando assegurar um intervalo 
máximo de 40 minutos entre os 
ônibus, garantindo um melhor 
espaçamento de horários.

Volta Redonda 

Uma comitiva de São José 
dos Campos (SP) foi recebida 
nesta quarta-feira (13) por lide-
ranças empresariais e políticas de 
Volta Redonda para conhecer os 
projetos que podem transformar 
a Cidade do Aço em ‘Cidade 
Inteligente’ e ‘Polo Regional de 
Tecnologia’. 

No grupo paulista estavam o 
brigadeiro Gilberto Rigobello e 

Dr. Celso Ribeiro, que são pre-
cursores dos Parques Tecnológi-
cos de São José dos Campos. Os 
dois são os responsáveis por tor-
nar São José dos Campos numa 
referência nacional. 

De acordo com o presidente 
da Aciap-VR, Maycon Abrantes, 
a visita foi uma retribuição. “Vi-
sitamos o Parque Tecnológico de 
São José do Campos e vimos de 
perto o processo de transforma-
ção da cidade. Agora, queremos a 

experiência deles para ajudar Volta 
Redonda neste processo de trans-
formação”, disse Maycon. 

O grupo, formado por direto-
res da CSN, UNIFoa e prefeitura 
de Volta Redonda fez uma série 
de visitas. Conduzida pelo presi-
dente da Aciap-VR e pelo diretor-
-financeiro, Dinaldo Santa Rosa 
Oliveira, a comitiva esteve nas 
instalações do UNIFOA, onde 
o Pró-reitor de Planejamento e 
Desenvolvimento, Engº. Marcio 

Lins, apresentou com sua equipe 
as instalações da Instituição e 
Centro de Pesquisa, com seus 
laboratórios. 

A comitiva também foi rece-
bida pelo Secretário de Desen-
volvimento Econômico do Mu-
nicípio, Engº. Sérgio Sodré, que 
falou sobre os projetos voltados 
para a tecnologia, com ênfase ao, 
Vírgula, HUB de Inovação VR, já 
em plena atividade no Shopping 
Park Sul.

Volta Redonda 

A Casa do Empreendedor 
Délio Avellar, da Prefeitura de 
Volta Redonda, terá um estande 
para atendimento ao Microem-
preendedor Individual (MEI) 
no “Conexão Mega Cidadania”. 
O evento acontece na Praça 
Brasil, na Vila Santa Cecília, das 
9h às 15h, graças à parceria entre 
a prefeitura, o UniFOA (Centro 
Universitário de Volta Redon-
da) e o Governo do Estado do 
Rio de Janeiro. 

A equipe da Casa do Empre-
endedor vai oferecer abertura 
do CNPJ (Cadastro Nacional 
da Pessoa Jurídica) como MEI, 
alterações cadastrais, emissão de 
alvarás, acesso à Inscrição Esta-
dual, parcelamento de débitos e 
emissão de DAS (Documento 
de Arrecadação do Simples). 

O coordenador da Casa 
do Empreendedor e delegado 
da 4ª Delegacia Jucerja (Junta 
Comercial do Rio de Janeiro), 
Haroldo Fernandes, aderiu à 
iniciativa – que vai ofertar di-
versos serviços em um só lugar 
– por achar importante divulgar 
e aproximar o trabalho do órgão 
à população. 

“Estaremos na Praça Brasil 
durante todo o sábado para 
orientar e prestar serviço ao 
MEI. Assim, esperamos facilitar 
a vida de quem quer empreen-
der, além de regulamentar as 
atividades”, falou. 

Casa do Empreendedor 
A Casa do Empreendedor 

atende desde o Microempre-
endedor Individual (MEI) até 
empresas de grande porte. O 

horário de atendimento é das 
9h às 11h30 e das 13h às 16h. 
E o plantão do Regin (Sistema 
de Registro Integrado) no local, 
com funcionários das secretarias 
municipais de Fazenda (SMF), 
Meio Ambiente (SMMA), do 
Instituto de Pesquisa e Plane-
jamento Urbano (IPPU) e da 
Vigilância Sanitária, é das 9h às 
11h.

Conexão Mega Cidadania
O “Conexão Mega Cida-

dania” garante acesso gratuito 
a serviços de saúde, cidadania, 
ação social e atividades recre-
ativas e culturais. A primeira 
edição, em agosto, beneficiou 
milhares de pessoas. 

Durante o evento haverá 
cortes de cabelo gratuito; emis-
são de gratuidade para RG; 
atualização do CadÚnico; aulão 
de ginástica; aferição de pressão 
e glicemia; vacinação; doação 
de mudas; escovação infantil; 
vacinação antirrábica e agenda-
mento de castração, com 200 
vagas; avaliação nutricional e 
orientação alimentar; contação 
de história; matrícula para o EJA 
(Educação de Jovens e Adultos); 
orientações jurídicas; descarte 
de eletrônicos; Espaço de Ado-
ção Animal; e muito mais.

Entre os serviços do governo 
do estado estão o projeto social 
“RJ para todos”, promovendo 
acesso aos direitos como do-
cumentação básica, reinserção 
familiar, inclusão ao mercado de 
trabalho e acolhimento social; 
além de ações do Detran, Fun-
dação Leão XIII e a Carreta do 
Trabalhador.

Barra do Piraí

Com apoio 
do Sine (Sistema 
Nacional de Em-
prego) de Barra do 
Piraí, a empresa 
Ellca processo se-
letivo, na última 
terça-feira (12), 
para o preenchi-
mento de 30 va-
gas para o cargo 
de eletricista. As 
entrevistas acon-
teceram no Colégio Cândido 
Mendes, no Centro e apoio da 
prefeitura de Barra do Piraí. Nos 
últimos meses, a cidade de Barra 
do Piraí recebeu uma série de 
processos seletivos e direciona-
mentos de vagas.

“Mais uma grande boa notícia 
para a cidade. A cidade está rece-
bendo mais um processo seletivo. 
A Ellca é uma empreiteira da Li-
ght e, agora, está proporcionando 
para os barrenses mais oportuni-
dades. Só tenho a agradecer pela 
confiança e reforçar que estamos 
sempre de braços abertos para 
novas parcerias. A cidade está, 
certamente, avançando”, expli-
cou o secretário de Trabalho e 
Desenvolvimento Econômico 
da Prefeitura de Barra do Piraí, 
Wagner Aiex.

O prefeito Mario Esteves 

frisou que “o governo percorreu 
um longo caminho até conse-
guir transpassar segurança para 
as empresas e investidores. Tudo 
que está acontecendo é resultado 
de um plano que foi estabeleci-
do em 2017 e que ainda está em 
andamento. Barra está de volta ao 
radar das empresas. Vamos seguir, 
sempre ofertando oportunidades 
e traçando o nosso desenvolvi-
mento”, comemorou Mário.

CONTRATAÇÕES

Empresas como a Brasilata, 
MOR e CBSI (do grupo CSN), 
já realizaram processos seletivos 
na cidade. Agora, a Ellca, que 
faz parte do setor de distribuição 
de energia elétrica, também de-
monstrou interesse em se instalar 
na cidade.

Estado do Rio 

Na Conferência das Nações 
Unidas sobre a Mudança do Clima, 
a COP-28, em Dubai, o presidente 
da Firjan, Eduardo Eugenio Gouvêa 
Vieira, lançou a publicação Bioeco-
nomia, Natureza e Negócios, que 
apresenta as oportunidades econô-
micas de utilização da biodiversidade 
pelas empresas de maneira susten-
tável e responsável. Ao mostrar 15 
casos bem-sucedidos de empre-
endimentos sediados no território 
fluminense que aplicam diretamente 
a bioeconomia em seus modelos de 
negócios, o estudo também ressalta 
o quanto a prática já é parte da reali-
dade empresarial do Rio de Janeiro.

“A bioeconomia é uma das solu-
ções que, além de ser essencial para 
o planeta, nos dá a oportunidade de 
colocarmos o Brasil na liderança des-
se movimento, em uma posição de 
destaque no contexto internacional. 
Somos fortes candidatos a sermos 
uma biopotência, mas não temos 
mais tempo para hesitações”, defen-
deu Eduardo.

Isaac Plachta, presidente do Con-
selho Empresarial de Meio Ambien-
te da Firjan, explica que a bioecono-
mia está fortemente relacionada à 
economia circular, à transição ener-
gética e ao combate às mudanças cli-
máticas, o que contribui fortemente 
com a transição para uma economia 
de baixo carbono. “O futuro dos ne-
gócios exige uma mudança de men-
talidade. Ética, ESG e biodiversidade 
estão entrelaçadas, demonstrando 
que gerar valor financeiro pode coe-
xistir com a preservação da natureza 
e bem-estar humano.”, analisou.

Barra do Piraí 

Mario Esteves mantém
congelada tarifa dos
ônibus em R$ 3,60 
Durante o processo de renovação da frota, 

não haverá aumento na tarifa

Legenda: Mário Esteves: Comprometemo-nos a renovar toda a frota municipal, trazendo quarenta ônibus novos, equipados 
com Wi-Fi e ar-condicionado

Foto: Divulgação

Volta Redonda avança para ser tornar Cidade 
Inteligente e Polo Regional de Tecnologia

A comitiva também foi recebida pelo Gerente de Incor-
poração da CSN, Willian Vinicius e Aurélio Paiva, Assessor 
de Comunicação da Diretoria Institucional da CS. Durante 
a visita ao Escritório Central da CSN, os executivos da CSN 
expuseram o plano de ocupação do espaço com o Street Malls 
e estacionamento nos níveis inferiores, além de instituições e 
empresas de Inteligência Artificial, nos demais andares, aten-
dendo o braço tecnológico da INOVA-CSN.

“A visita de Rigobello e Celso traz um compromisso de 
mútua operação entre Volta Redonda e São José dos Campos, 
criando assim cenário e condições de Volta Redonda ter os 
rótulos de Cidade Inteligente e Polo Regional de Tecnologia 
avançada”, disse Maycon. 

O presidente da Aciap-VR explicou que esta é uma grande 
oportunidade para a cidade consolidar sua posição como Polo 
Regional e uma nova vocação econômica para o desenvolvi-
mento e crescimento. “O Dr. Celso Ribeiro disse ter ficado 
bem impressionado com cenário apresentado e entende que 
a cidade está pronta para se transformar, porque a união da 
ACIAP-VR, que representa os empresários, as Universidades e 
o Poder Público, estão de mãos dadas para esse grandioso pro-
jeto, começando pela área de saúde e setor siderúrgico-metal 
mecânico”, finalizou Maycon Abrantes. 

Comitiva de São José dos Campos conheceu os projetos da CSN, UNIFoa e prefeitura; 
grupo foi recebido pela diretoria da Aciap-VR

Foto: Divulgação

Street Malls e INOVA-CSN no Escritório Central

“Conexão Mega Cidadania”
Casa do Empreendedor 

terá estrutura para 
atendimento ao MEI

Processo seletivo abre 30 vagas 
na Ellca, em Barra do Piraí

Entrevistas aconteceram no Colégio Cândido Mendes, no 
Centro e apoio da prefeitura de Barra do Piraí

Foto: Divulgação

Firjan lança estudo sobre os negócios
de bioeconomia no Rio de Janeiro

Para Monica Fernandes, 
diretora de operações da 
Greenpeople, que produz 
sucos de frutos e hortaliças 
adquiridos de produtores 
da região de Três Rios, onde 
está a fábrica, a bioeconomia 
está na gênese da empresa, 
criada há dez anos. As qua-
tro toneladas de resíduos 
orgânicos são encaminhadas 
a fazendas locais para com-
postagem e alimentação de 
animais.  

 “Não deixamos resí-
duos no meio ambiente. 
Diante da impossibilidade 
de retirarmos todas as em-
balagens plásticas de nossos 
sucos, fizemos uma parce-
ria com uma empresa para 
retirarmos do mercado a 
mesma quantidade de mate-
rial plástico que colocamos”, 
conta Mônica. A Greenpeo-
ple tem ainda parcerias com 
fabricantes de alimentos 
e cosméticos para a trans-
formação dos resíduos de 
frutas e hortaliças em in-
gredientes desses produtos. 
“Sempre buscamos novas 
ações sustentáveis, a base 

de nosso negócio”, comple-
menta a diretora.  

O manejo sustentável 
de jaqueiras em Duque de 
Caxias, na Baixada Flu-
minense, aliado à geração 
de renda e independência 
financeira para mulheres 
da região que trabalham 
no empreendimento, deu 
à Madre Frutos o Prêmio 
Firjan de Sustentabilidade 
2023 na categoria Gestão 
de Impacto e Investimento 
Social. A empresa, manti-
da pelo Instituto Sinal do 
Vale, criado em 2012 pela 
empreendedora ambiental 
Thais Corral, coleta, proces-
sa e vende produtos à base 
de jaca verde, de alto teor 
nutricional. As frutas são 
cortadas e embaladas por 
15 moradoras do bairro de 
Santo Antônio, onde está a 
empresa.    

 “Muitos chefs adqui-
rem o produto, que subs-
titui a carne na culinária 
vegana. Hoje, a própria co-
munidade de Santo Antônio 
incorporou a jaca verde em 
sua alimentação. A espé-

cie se propagou na Mata 
Atlântica, mas, por não ser 
original da região, teve um 
crescimento desordenado 
que prejudica o desenvolvi-
mento de outras árvores do 
bioma”, diz Thais Corral. 

Para a Firjan, bioeco-
nomia é uma abordagem 
econômica sustentável, vol-
tada aos diferentes setores e 
centrada no uso de recursos, 
processos ou tecnologias de 
base biológica. Em 2015, a 
Firjan já havia lançado um 
primeiro documento sobre 
biodiversidade e negócios, 
enfatizando a necessidade 
do uso adequado e racio-
nal de recursos naturais. O 
tema se fortaleceu na pauta 
da federação até pelas con-
dições físicas do estado do 
Rio de Janeiro, que tem a 
maior parte remanescente 
da Mata Atlântica – dentro 
do país cujo extenso territó-
rio abriga a maior diversida-
de biológica do planeta, com 
15% a 20% das espécies do 
mundo, o que aponta uma 
vocação para a bioindústria, 
informa a publicação.

“Não deixamos resíduos
no meio ambiente”
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Um bom dia com muito 
glamour para meus leitores! 

Aline Quares-
ma

Philipe Reis

Um
Br inde à vida

Desejo muitos anos de vida, luz e
saúde para nossos aniversariantes:

Notas

• Ana Hickmann acusa ex-marido de agressão 
psicológica, emocional e tortura

• Rodrigo Simas diz que foi natural revelar que é Bi
• Bia Miranda assume gravidez depois de ser ex-

posta em traição
• Beijo entre Kevinho e Ramiro explode audiência 

da novela e alavanca de dois atores competentes
• Ivete Sangalo revela romance com Bruno Ga-

gliasso

Blá Blá
Blá

Taylor Swift quebra recorde com
“The Eras Tour” arrecadando

mais de US$ 1 bilhão

O jornalista Diego Ra�  de recebeu uma homenagem na 
semana passada, onde ganhou a Medalha Jornalista João 
Pancardes - Maior honraria para um jornalista na cidade 
-, em evento realizado pela Câmara Municipal de Barra 

Mansa, no Espaço M. Na foto o vereador Vicente Reis e o 
deputado estadual Munir Neto entregando a medalha ao 

querido amigo Diego. (Foto10)

A loja Dim Dom está de cara nova, e agora faz 
parte do Grupo Mutirão, tendo à frente a empresária 
Maria Clara Irias, que por ter dois fi lhos e amar o 
universo infantil, decidiu investir no seu novo empre-
endimento, que fi ca localizado na Rua 31, nº 150, 
Vila Santa Cecília, em Volta Redonda. Na foto Maria 
Clara com os fi lhos Miguel e Guilherme.

- O projeto teve assinatura do arquiteto Genilson 
Gomes, que deixou todos convidados encanta-
dos com o visual. O coquetel foi do Restaurante 
Mutirão, a produção de Ana Paula Delgado, a 
decoração da Fabulosa Festas, suspiros da 
Keila Suspiros, pirutos de cristal da Mari Cakes, 
bolos decorados da Tainá Confeitaria, louças da 
Alquimia Festas, doces da Helô Felix Confeita-
ria, balões da fachada por Telma Decorações, 
balões em gás hélio por Tatiele Balões & Cia, 
entretenimento pela Bubble House Infl áveis, e 
degustação da Quero Papa. No clique equipe 
Dim Dom: Sueli, Maira e Lara.

- E foi um grande sucesso o lançamento do Festival de Frutos 
do Mar no lindo e agradável Lighthouse Gastrobar, em Volta 
Redonda. Com convites esgotados, a noite foi uma experiência 
gastronômica vindo diretamente de Angra dos Reis, trazendo 
um menu todo especial. Wesley Targino, Ana Paula Delgado e 
Paulo Vitor Ramos receberam todos com muito carinho.

- A segun-
da edição do 
festival já está 
sendo pensa-
da! A produção 
e todo mailing 
de convidados 
foi da promoter 
Ana Paula Del-
gado. Os só-
cios proprietá-
rios a frente da 
empresa, Paulo 

Vitor da Silva Ramos, Wesley Targino e Francielle de Almeida, ini-
ciaram no mundo da gastronomia em 2015 abrindo um delivery de 
comida japonesa, e logo depois uma steak house. Na foto Aldrin 
Brandão e Dra Laís Brandão

- As opções de entrada que trazia Ceviche Frutos do Mar, Pastel 
de Camarão e Vinagrete de Polvo. Como prato principal, os 

clientes poderiam escolher entre Caldeirada de Frutos do Mar, 
Risoto de Camarão a Siciliana, Linguado ao Molho de Alho e 

Limão Siciliano, e Fetuccine Camarões e Funghi. E para fi nalizar 
aquela deliciosa sobremesa como Cocada de Forno, Pudim de 
Leite Moça ou Petit Gateau. Os empresários Márcia Magalhães 

e Joselito Magalhães marcaram presença.

Quem comemora 
aniversário no dia 18 de 
dezembro é Valéria Ber-
toloti e no dia 25 o seu 
esposo Silas Ávila. Para-
béns ao casal e muitos 
anos de vida!

- O trio decidiu tra-
zer o Festival de 
Frutos do Mar por 
ter uma facilidade 
em receber os pro-
dutos frescos dos 
pescadores locais 
de Angra dos Reis, 
e ser um produto 
forte nos seus em-
preendimentos. Ou-
tros destaques no 
cardápio são as comidas de boteco e os drinks. O Lighthouse 
Gastrobar fi ca na Avenida Paulo de Frontin, nº 769 – Aterrado 
– Volta Redonda. Siga no Instagram @lighthousegastrobar e 
acompanhe todas novidades. Presentes no evento a Dra. Clau-
dia Robert Chaves e Dr. Ozório Chaves


